

Costa Rica aboga por tratar como emergencia crisis climática



Los cambios en el clima que estamos viviendo no tienen precedentes en miles de años y algunos de ellos tomará siglos revertirlos.

San José, 10 ago (RHC) El presidente Carlos Alvarado afirmó que el informe del Panel Intergubernamental del Cambio Climático (IPCC) de Naciones Unidas confirma lo alertado por Costa Rica de que la crisis ambiental debe tratarse como una emergencia.

En su perfil personal de la red social Twitter, @CarlosAlvQ, Alvarado escribió 'el informe del @IPCC_CH confirma lo que Costa Rica ha alertado durante años: debemos tratar la crisis climática como una emergencia'.

'Los principales emisores, incluido el G20, deben intensificar los recortes de emisiones y proporcionar financiación para la adaptación y la mitigación. Necesitamos actuar ahora a través de soluciones basadas en la naturaleza', concluyó el primer mandatario tico.

Alvarado también abordó este tema en su perfil de Facebook, donde opinó que el reciente informe de IPCC deja claro que la situación es muy grave y afecta a todas las regiones del planeta. Los cambios en el clima que estamos viviendo no tienen precedentes en miles de años y algunos de ellos tomará siglos revertirlos, sostuvo.

Necesitamos actuar de forma inmediata y contundente, el cambio climático está intensificando lluvias e inundaciones, como las que hemos sufrido recientemente, al igual que sequías en muchas regiones, indicó el presidente.

Subrayó que 'no hay tiempo que perder, hay que actuar de inmediato. Costa Rica puede y debe seguir liderando acciones ambientales a nivel global. 'Cuidar nuestro planeta y proteger nuestras comunidades exige tomar medidas, y las exige ya! #DescarbonicemosCR'.

El reporte del IPCC señala que muchos de los cambios observados en el clima no tienen precedentes en miles o cientos de miles de años, incluyendo el incremento de temperaturas, el aumento del nivel del mar y cambios en lluvias, así como inundaciones y sequías.

Concluye que estos cambios son producto de la acción humana, en particular al quemar combustibles fósiles como petróleo, carbón y gas natural.

Al conocer ese estudio, la ministra de Ambiente y Energía, Andrea Meza, reiteró este lunes la urgencia de que los diputados aprueben el proyecto de ley que prohíbe la explotación de petróleo y gas natural en Costa Rica.

El mundo necesita hacer un viraje decisivo y dejar en el pasado los combustibles fósiles, como el petróleo y el gas natural, puntualizó Meza.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/266628-costa-rica-aboga-por-tratar-como-emergencia-crisis-climatica>



Radio Habana Cuba